

Este viernes

# Más de 700 puestos de trabajo ofrecerá nueva Feria Laboral Municipal

● El evento se realizará de 9:00 a 13:00 horas, en el Gimnasio Municipal “Cerro de la Cruz” de Patagona 1070.

**Texia Padilla**

tpadilla@elpinguino.com

Más de una veintena de empresas de la Región de Magallanes se reunirán este viernes, 6 de septiembre, para participar de una nueva versión de la Feria Laboral Municipal que organiza la Dirección de Fomento Productivo y Turismo de la Municipalidad de Punta Arenas. El evento, que busca brindar un espacio de contacto entre quienes buscan un empleo y las principales empresas del mercado local, se realizará en el Gimnasio Municipal “Cerro de la Cruz”, de 9:00 a 13:00 horas.

Además de los stands de más de 20 empresas que ofrecerán sus distintas ofertas de trabajo, operarán otras 40 compañías que publicarán sus vacantes laborales a través de un puesto de la Oficina Municipal de Información Laboral (Omil). De esta manera, la instancia brindará la oportunidad de

acceder a más de 700 vacantes de empleo con contrato, seguro social y proyección laboral. Sumado a esto, la jornada tendrá un espacio dedicado a la confección de un currículum básico e impresión de fotocopias, además de distintos servicios como la solicitud de la Tarjeta Punta Arenas.

Del lanzamiento de la feria participó el alcalde Claudio Radonich, quien destacó que “lamentablemente hemos visto un incremento de la cesantía en nuestra ciudad y esto lo hemos notado en la parte social como municipio, es por esto que junto a distintas empresas estamos realizando el lanzamiento de esta feria laboral para este viernes, donde vamos a estar con más de 20 empresas que van a ofrecer más de 700 puestos de trabajo en el rubro del turismo, gastronomía, hotelería, construcción, entre otros”.

Parte de las empresas e instituciones que participarán de manera presencial de

esta feria son: Constructora EBCO, Salfa, la cadena de restaurantes Kentucky Fried Chicken (KFC) Punta Arenas, Blumar, Asmar, Hotel Cabo de Hornos, Aerovías Dap, Recasur, Sánchez & Sánchez, Clínica Red Salud, Coca Cola, Central de Carnes, Austro Chile, Asociación Gremial de Gastronomía de Punta Arenas (Gastropuq), Asociación de Alojamiento Turísticos de la Patagonia (Asatur), Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji), y Fundación Integra, entre otras.

“Esta es una excelente iniciativa, sobre todo ahora que comienza la temporada estival, donde la mayoría de las empresas turísticas necesitan reforzar su staff para recibir de mejor manera a los distintos visitantes”, destacó Claudia Torres, gerente de Austro Chile, quien añadió que “normalmente es el hotelería la que requiere de más personal, donde lo que se busca son mucamas, mantención, garzones, recep-

cionistas y guías; idealmente todos con una capacidad de manejo en idiomas”.

Por su parte, Daniel Guerra, gerente de Operaciones de KFC Punta Arenas, indicó que “queremos incentivar a la participación de esta feria, donde buscamos convocar las contrataciones de asociados, subgerentes y personal administrativo; estamos muy contentos de estar presentes y ofreceremos un total de 30 puestos de trabajo”.

Una importante iniciativa que nace ante el aumento del 0,3% de la tasa de desocupación en el último trimestre móvil (mayo- julio 2024), alcanzando un 5,9% que se traduce en un total de 5.908 personas desocupadas en búsqueda de empleo, según cifras del Instituto Nacional de Estadísticas (INE) referidas a la actual situación del mercado laboral de la región.

